

COMMUNIQUÉ

Réforme des retraites

Ensemble, dans tout le secteur des transports,



POUSSONS LA DYNAMIQUE INTERSYNDICALE DE MOBILISATION ET D' ACTIONS !

Toutes les branches du secteur des transports sont fortement impliquées dans la mobilisation en cours, à présent ancrée dans les territoires et les entreprises. De multiples initiatives font valoir le rejet de cette réforme injuste et aussi les revendications sociales des salariés qui portent sur l'emploi, sa qualité, les salaires ...

Cet ancrage est la résultante des dispositions de l'intersyndicale confédérale (CFDT, CFTC, CGT, FSU, Solidaire, UNSA) qui, le 08 octobre 2010, appelaient « **à prendre ensemble des initiatives dans les territoires, les entreprises et les administrations, à tenir des assemblées générales et consultations des salariés pour définir le rythme, les formes et les suites de l'action** ».

Aujourd'hui, les routiers, les convoyeurs de fonds, les aériens, les marins, les transports urbains, la SNCF, l'équipement... sont dans cette dynamique. Toutes nos branches, sous des formes diverses sont dans la mobilisation aux cotés des autres corporations.

- **L'UIT-CGT et la FGTE-CFDT s'en félicitent et appellent à pousser l'avantage.** Cette réforme est et reste injuste, la retraite à 60 ans doit rester un droit ! Ensemble, les salariés peuvent imposer une négociation, refusée jusque là sur une réforme alternative. La copie est à revoir.
- **L'UIT-CGT et la FGTE-CFDT appellent les militants de leurs organisations** à aller au contact des salariés et à examiner avec eux les conditions et modalités de leur engagement sans se priver de poser la question d'arrêts de travail.

Toutes les formes d'actions, d'expressions s'additionnent, les niveaux et modalités d'arrêts de travail, les initiatives de sensibilisation aussi ; l'ensemble nous permet de grossir le rapport des forces général.

- **L'UIT-CGT et la FGTE-CFDT appellent les salariés du secteur** à construire les initiatives qu'ils décident en convergence entre les branches, marquant ainsi leur rejet du dumping social qui gangrène les conditions de vie et au bout du compte s'exerce aussi sur la retraite.

La structuration de ce mouvement social, sa maîtrise et sa lucidité, son élargissement et le soutien à plus de 70% par l'opinion publique, nous montre une capacité de puissance à saisir. **Ensemble, nous pouvons changer le scénario du gouvernement et du MEDEF. Nous pouvons aussi gagner des revendications sur l'emploi, les salaires et le contenu du travail, facteurs influents sur le financement des retraites.**

Paris, le 19 octobre 2010